



Knusprig und knackig

Immer am letzten Samstag im Oktober wird der Oerlikoner Früchte- und Gemüsemarkt durch eine besondere Attraktion bereichert: Damen des Berner Heimatvereins Zürich-Nord, einem kleinen gemischten Jodelehörli, werfen sich in ihre prächtigen Gotthelf-Trachten und verkaufen wunderschön dekorierte Zwiebel-Zöpfe. Das kunstvoll ineinander geflochtene Gemüse stammt aus dem Berner Seeland. Ergänzt wird das Angebot durch knusprig vor Ort gebackene „Bräzeli“ sowie „Schlüferli“, „Ankezüpfle“ und andere Spezialitäten aus der Region im Herzen der Schweiz. Der Markt in Oerlikon ist aber auch sonst einen Besuch wert. Jeden Samstagvormittag entbietet sich den Passanten eine riesige Vielfalt an frischen Lebensmitteln und alle Sinne betörenden Blumensträußen.

Charmant und einzigartig

In Küsnacht, einem der neuen Verteilgebiete der Züri-Rundschau, findet von März bis Anfang Dezember ein kleiner aber feiner Wochenmarkt statt. Sehr beliebt nebst hausgemachten Konfitüren und schönen floralen Gestecken: delizöse Schweizer Käsesorten und gluschtige Riesennussgipel. Besucherinnen und Besucher geniessen die intime Einkaufsatmosphäre, Passanten werden von der fröhlichen und unkomplizierten Stimmung angesteckt. Der traditionelle Anlass, der jeweils freitags an der Bahnhofsstrasse unter schattenspendenden Platanen stattfindet, wird vom Küsnachter Marktverein organisiert. Am 25. November 2009 gipfeln dessen Aktivitäten im grossen Adventsmarkt. Wenn es überall verführerisch schimmert und duftet, kann sich keiner mehr dem Charme dieser schönen Gemeinde am Zürichsee entziehen.

